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Il giorno  due del mese di  settembre dell’anno  duemiladiciannove

alle  ore  20,04,  su  convocazione  della  Vice  Presidente,  si  è

riunito in Brescia, nel Centro Diurno F. Aporti, via S. Emiliano

2, il Consiglio di Quartiere Urago Mella per la trattazione del

seguente ordine del giorno:

1. Formalizzazione del patrocinio all’evento delle Calchere di

Urago Mella, inserito nel contesto del festival di ITACA, già

dibattuto nello scorso consiglio di quartiere.

Presiede la seduta il Vice Presidente Bertoglio Francesca. Redige

il processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE

1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 G

2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X

3 CELIKER BARBARA 15/11/74 X(fino alle 20,29)

4 COMAI GIULIO 04/07/1960 G

5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X

6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X

7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994 X

8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X

9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X

(*G: assente giustificato)

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17,

comma 3, ovvero di almeno 5 Consiglieri presenti su 9, si procede

con l’esame dei punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. –  Formalizzazione del patrocinio all’evento delle

Calchere di Urago Mella, inserito nel contesto del festival di

ITACA, già dibattuto nello scorso consiglio di quartiere.

Relaziona il Vice Presidente Bertoglio che ricorda i contenuti del

Festival Itaca che si terrà a Brescia dal 13 al 15 settembre, la

scelta della location delle Calchere, area industriale con valore

storico-culturale, per dedicarvi un evento ispirato al tema del

lavoro. Dà atto che si tratta di un intervento trasversale che

prevede  uno  spettacolo  con  ad  un  tempo  la  lettura  di  testi  e

storie, la raccolta delle vicende di vita della proprietà delle

Calchere,  testi  che  mescolano  messaggi  per  un  pubblico  giovane

(filastrocche di Rodari) e adulto (Franca Rame), canzoni popolari.

Trattasi di un ingresso limitato. 

Precisa che l'organizzazione si deve al Consiglio di Chiusure, che

ha aperto ad un contributo collettivo in una riunione con Violino

e Badia. Ricorda che è prevista la possibilità di prenotare il

posto  mandando  una  mail  al  CdQ  di  Chiusure,  prospetta  la

possibilità di riservare alcuni limitati posti per Urago Mella.

Accenna  quindi  alla  Compagnia  teatrale  che  interverrà  con  un

gruppo di attori bolognesi. 
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Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:

– Dolcini per ricordare il festival itinerante per tutt'Italia

cui è iscritto, che prevede un coinvolgimento per 3 giorni,

di tutta la Provincia dal Maniva, alle valli, il Parco delle

Cave, dell'Acqua e la Chiesa di San Giorgio, oltre che la

Pieve;

– Trapletti per proporne la pubblicizzazione;

– Foresta per chiedere la capienza dello spazio;

– il  Vice  Presidente  Bertoglio  per  ricordare  che  lo

spettacolo avverrà probabilmente in due tranches e potrà

ospitare  100  persone.   Premeva  che  ci  fosse  un'ampia

partecipazione,  per  non  farlo  diventare  elitario,  si

lavorerà perchè la partecipazione sia garantita ed ampia;

– Pasotti  che  dà  atto  dell'impegno  profuso  da  chi  ha

partecipato alle riunioni organizzative, dell'importanza

delle  Calchere  come  simbolo  dell'Ovest  cittadino

sollecitando però in futuro, maggiore progettualità nella

partecipazione a grandi eventi nei quali il ruolo dei

consigli di quartiere è da strutturare. Ribadisce quindi

l'importanza di aver riacceso i riflettori sulle Calchere

prospettando continuità ed impegno per il loro recupero e

fruibilità  anche  con  un  lavoro  di  approfondimento  e

sintesi dei CdQ;

– Trapletti per concordare sul tema del recupero auspicando

che questo “sogno nel cassetto” di tanti possa essere

perseguito  nonchè  condividendo  la  proposta  del

Consigliere  Pasotti  di  avviare  un  confronto  con  il

quartiere Chiusure;

– il Vice Presidente Bertoglio, per concordare ed assumersi

un impegno a lavorare nella direzione auspicata.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (7), il Consiglio

approva  il  patrocinio  all'evento  previsto  nell'ambito  del

Festival Itaca ospitato nelle Calchere di via Crotte.

A  margine  il  Consigliere  Trapletti,  chiede  di  intervenire  su

argomenti  non  previsti  all'ordine  del  giorno,  per  ribadire  la

contrarietà  al  metodo  di  convocazione  del  Consiglio,  nel  caso

specifico del periodo di ferie.

Intervengono quindi sul presente e su altri argomenti non iscritti

all'ordine del giorno della seduta il Consigliere Pasotti, il Vice

Presidente  Bertoglio,  nonché  il  Consigliere  Celiker  ed  il

Consigliere Trapletti per una replica.

Alle ore 20,29 esce il Consigliere Celiker. (Presenti n. 6).

Intervengono  inoltre  con  sovrapposizioni  i  Consiglieri  Pasotti,

Trapletti, Migliorati, Foresta ed il Vice Presidente Bertoglio.
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Alle ore  20,40,  stante l'orario previsto in sede di convocazione

per la conclusione dei lavori del Consiglio di Quartiere, esaurito

l'O.d.G., il Vice Presidente, dichiara chiusa la seduta.

Il Vice Presidente sospende la lettura del verbale fino al termine

della  Commissione  Eventi  Cultura  ed  Aggregazione  prevista  a

seguire.

Il presente verbale, redatto tempestivamente con la raccolta in

forma  sintetica  degli  interventi,  delle  dichiarazioni  scritte

effettuate  e  depositate  dai  Consiglieri  presenti  in  corso  di

seduta  ed  unito  ai  documenti  sottoposti  alla  discussione  e  di

quelli approvati dall'assemblea a formarne parte integrante, viene

pubblicamente letto e, preso atto che non vi sono osservazioni a

riguardo,  lo  stesso  è  approvato  e  sottoscritto  dal  Segretario

nonché firmato dal Vice Presidente.

Il Consigliere

Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti

     Il Vice Presidente

Francesca Bertoglio


